

19.01.2010 - 14:33 Uhr

## L'avion cargo de la CRS arrivé à Port-au-Prince

*Bern (ots) -*

Malgré le chaos qui règne à l'aéroport de Port-au-Prince, l'avion cargo affrété par la Croix-Rouge suisse (CRS) a atterri en Haïti lundi soir. L'aide sera maintenant distribuée aux victimes du séisme.

L'unité d'intervention d'urgence dépêchée par la CRS est également mobilisée. Six logisticiens coordonnent les livraisons de biens de secours acheminées par l'ensemble du Mouvement international de la Croix-Rouge, tandis que trois infirmiers prodiguent des soins aux blessés et aux malades dans une clinique mobile.

Les 15 tonnes de biens de première nécessité seront distribuées dans les meilleurs délais. Outre des tentes et des bâches destinées à la construction d'abris provisoires, l'avion cargo transportait un véhicule tout-terrain et un chariot élévateur performant pour le déchargement rapide et efficace de la marchandise à l'aéroport de Port-au-Prince.

Contact:

Communication Coopération internationale CRS:  
Karl Schuler 031 387 73 11 / 079 639 54 20  
Katharina Schindler 031 387 73 41 / 076 309 43 71

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100596772> abgerufen werden.